

活動名：第8回常葉カップフットサル大会

日 程：令和2年1月11日～12日

会 場：田村市常葉体育館

参 加：T6年+L100：3年（7名）

帯 同：熊坂コーチ

結 果：6位（6チーム参加）

初日

VSリガーズ●

VS小 野 ●

2日目

VS常 葉 ●

VSリガーズ●

報 告：熊坂

1月11、12日に常葉体育館で開催されました第8回常葉カップフットサル大会に参加しました。U10・1チーム、U12・1チーム参加し、私はU12を担当しました。

U12はTクラス6年生+L100クラス・3年生というメンバー構成をコーチ陣で話し合い決定しました。2日間で合計7人が参加してくれました。

1勝目指して頑張ったのですが結果はかなり厳しいものとなってしまいました。選手一人一人は必死に戦ってくれていましたが足りない部分がまだまだあると感じました。

ボールを止める、思い通りに運ぶ、狙ったところへ蹴るという「基礎技術」

1対1で勝つ為に必要な「駆け引き」

ボールばかり見ずに周りを見て次のプレーを考え相手より先にボールへ反応する為の「予測」。

サッカーの守備の基本、相手を外へ追い出す「ワンサイドカット」

相手より力が劣る場合は運動量で上回るしかありません。「ハードワーク」

仲間が抜かれてしまった時にカバー出来るような動き。「ポジショニング、カバーリング」

細かい部分で指摘すると上記のようになります。

全てを同時に上達するのは難しいので、まずは基礎技術をしっかり練習する事が大事だと思います。ボールを思い通りに扱えないと周りを見る余裕もなく、判断も出来ません。

これから沢山ボールに触れて思い通りに扱えるようになって欲しいと思います。

この大会で得たものは反省点ばかりではありません。良いところも沢山ありました。

全ての試合で得点を奪ってくれました。

これは中々出来る事ではなく本当に素晴らしい事です。  
この結果は全員の意識の変化があったからだと思います。今までですとどちらかという消極的なプレーが多かった選手達でしたが、自分が得点を奪うんだという積極的なプレーを見せてくれました。とても大きな変化を嬉しく思いますし、得点出来た選手は自信にもなったのではないかと思います。  
2日間4試合諦める事なく最後までやり切ってくれた事も良かったです。  
失点の多い試合もありましたが試合終了まで1点でも多く得点するんだという気迫を見せてプレーしてくれました。  
また仲間のミスを責める事も無かったのでとても良かったです。  
試合以外の部分でも6年生が中心となりU12チームだけでなくU10チームともまとまって仲良く過ごしてくれていました。アーレの仲間として学年関係なく一つになって活動してくれた事は試合に勝つ以上に嬉しいです。  
これからも仲間と仲良く、楽しくして行って欲しいと思います。  
勝つ事を目標に戦った部分では悔しい思いはありますが、各選手に積極性が芽生えた事や諦めない気持ちが育まれた事、仲間を大切にする姿を見る事が出来てこの大会へ参加した大きな意味がありました。  
次は勝利という結果もついてくるようにこれからのトレーニングを今まで以上に頑張ってもらいたい、そう心から願います。  
特に6年生は残り少ないですが後悔のない活動を送って欲しいと思います。

常葉 SSS 遠藤様、吉田様

素晴らしい大会にお誘い頂きましてありがとうございました。今年はU12も参加させて頂きありがとうございます。  
常葉さんの和やかな雰囲気の中で選手達も楽しくプレーさせて頂きました。  
また来年も宜しくお願ひします。

ご父兄の皆様

2日間選手達を参加させて頂きありがとうございました。  
何とか勝利をお届けしたいと頑張りましたが私の力不足で申し訳ありませんでした。  
選手達は責任を持って自分の持てる力を発揮してプレーしてくれました。下を向く事なく前向きにチャレンジし続けた選手達を褒めて頂けると嬉しいです。  
これからもアーレにご理解とご協力をお願い致します。

コーチ：熊坂



